

## Polsek Losari Polresta Cirebon Intensifkan Patroli Malam Dialogis, Ciptakan Situasi Kamtibmas Aman

Panji Rahitno - [CIREBON.SAPA129.COM](http://CIREBON.SAPA129.COM)

Apr 24, 2026 - 10:32



Losari, Kabupaten Cirebon – Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang aman dan kondusif, jajaran Polsek Losari Polresta Cirebon melaksanakan patroli malam dialogis dengan menyambangi masyarakat, khususnya kalangan anak muda di Desa Losari Lor,

Kamis malam (23/04/2026).

Kegiatan patroli tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Losari AKP Sugiono, S.H., M.H., dengan menyorot sejumlah titik rawan, termasuk objek vital dan ruas jalan yang minim penerangan serta jauh dari permukiman warga.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Losari AKP Sugiono, S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli malam dialogis ini merupakan langkah preventif untuk mencegah berbagai potensi tindak kriminalitas seperti pencurian, perampokan, hingga aksi kejahatan jalanan lainnya.

Dalam pelaksanaannya, personel Polsek Losari tidak hanya melakukan pemantauan situasi, tetapi juga berdialog langsung dengan masyarakat dan para pemuda guna menyampaikan imbauan kamtibmas serta mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

Selain itu, patroli juga difokuskan pada titik-titik rawan pada jam-jam tertentu, terutama saat kondisi jalan mulai sepi dari aktivitas masyarakat. Hal ini dilakukan guna mengantisipasi peluang terjadinya aksi kejahatan.

AKP Sugiono, S.H., M.H., menegaskan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan mampu memberikan rasa aman, sekaligus menjadi upaya pencegahan terhadap niat pelaku kejahatan.

“Dengan kehadiran anggota Polri di lapangan, diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mengurungkan niat para pelaku kriminalitas,” ujarnya.

Polsek Losari berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli baik siang maupun malam hari, khususnya di lokasi-lokasi yang berpotensi rawan gangguan kamtibmas.

Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat dapat merasakan langsung kehadiran Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat, serta tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Losari.